

Grupo México informa al público inversionista sobre el sensible fallecimiento del Ingeniero Xavier García de Quevedo

Grupo México informa al público inversionista sobre el sensible fallecimiento el día de ayer del Ingeniero Xavier García de Quevedo, miembro del Consejo de Administración de Grupo México, así como Vicepresidente Ejecutivo de la emisora, en la que colaboró a lo largo de más de 50 años siendo parte fundamental en la consolidación del Grupo.

Grupo México lamenta esta pérdida y se une a la pena que embarga a su familia y a nuestros colaboradores.

Las operaciones de Grupo México se mantienen funcionando de manera normal.